

MANIFESTATION HANDISPORT ORGANISÉE PAR L'ASSOCIATION CARISPORT DE ST CHRISTOPHE DU BOIS

Dans le cadre de la convention de partenariat signée avec la CAC, Jim BILBA le parrain de St Christophe du Bois, était présent à la manifestation handisport organisée par le Maire samedi 24 avril 2010 à la Salle des sports de St Christophe du Bois.

Jim BILBA a donné le coup d'envoi du match de Rugby Fauteuil

Pour la tombola, un maillot dédié par Fabien CAUSEUR, parrain de St Christophe du Bois, et un ballon dédié par les joueurs étaient à gagner.

Saint-Christophe-du-Bois

Carisport : quand le sport fait disparaître les différences



Tous les acteurs de cette manifestation sont réunis autour de Jim Bilba, ex-International et entraîneur-adjoint de Cholet-Basket qui a tenu à être présent avec ces sportifs d'exception.

« Le sport reste un merveilleux vecteur de communication. » Il sait aussi gommer les différences et faire se sublimer des êtres humains pour qui la vie n'a pas toujours été un cadeau du ciel. Heureux le public présent samedi après-midi à la salle de sports et qui a pu assister et partager avec ces sportifs « **qui ne revendiquent que ce seul titre** », un moment de sincérité.

Quand Michel Gauducheau, champion paralympique en 1988 à Séoul, s'est adressé au public, il a insisté sur « **la rencontre avec des hommes comme Guy Soulard, président du club de la Romagne qui sut l'accueillir et ne pas voir le handicapé mais le sportif de haut niveau** ». Olivier Chataigner, autre médaillé d'or mais cette fois à Atlanta et qui prit « **le relais de Michel dans ce même club où je fus accueilli par une véritable famille** ».

Puis vint le match de rugby fauteuil. Jim Bilba fit l'honneur de sa présence

à ces joueurs pour donner le coup d'envoi. En France, ce sport n'existe que depuis 4 ans mais connaît un développement rapide. Présente aux jeux paralympiques de Sydney en 2000, cette discipline allie rapidité, technique et stratégie, ce qui en fait un véritable spectacle.

Vif succès pour l'activité sarbacane présentée par des membres du service de rééducation de l'hôpital de Cholet, dans le cadre de l'Activité physique adaptée (Apa). « **Cette activité permet à des traumatisés crâniens de rééduquer leur souffle,**

de travailler sur la concentration. » L'Apa sert de tremplin pour le passage du milieu hospitalier vers l'extérieur.

Remarquée aussi la présence de ces bénévoles « **des chemins de la détente** » du Boupère venus présenter la joëlette permettant l'accès à la randonnée aux personnes handicapées ou à mobilité réduite.

► Saint-Christophe-du-Bois. Tennis de table et rugby handisport en spectacle



Le club de rugby de Carquefou entouré des bénévoles de l'association Carisport.

La manifestation handisport organisée par l'association Carisport ce week-end à Saint-Christophe-du-Bois a remporté un vif succès. Michel Gauducheau médaillé de bronze aux jeux paralympiques de Séoul en 1988, Olivier Chateigner médaillé d'or et d'argent aux jeux paralympiques d'Atlanta, Sydney et Athènes et Chen Tian Yuan joueur professionnel à l'ADE à la Stella La Romagne ont offert un match de tennis de table de haut niveau. Pendant ce temps le club de Carquefou et les membres de l'équipe de France se préparaient à disputer un match de rugby en fauteuil. Une discipline qui allie

rapidité technique et stratégie, ce qui en fait un véritable spectacle. C'est un sport collectif réservé aux sportifs tétraplégiques ou ayant une déficience motrice au niveau des membres supérieurs. Le basketteur, Jim Bilba, a donné le coup d'envoi de ce match.

L'association Carisport aide à financer de nombreux projets. Lors de cette manifestation le fonctionnement d'une joëlette un fauteuil mono roue qui permet, grâce à deux accompagnateurs, à des personnes à mobilité réduite de randonner là où un fauteuil roulant ne passe pas.

Ouest France – Lundi 26 avril 2010





« Tout d'abord, un très grand merci à Cholet Basket pour sa participation active et remarquable à notre manifestation handisport organisée par Carisport St-Christophe le 24 avril dernier.

La présence de Jim a été fort appréciée, tout autant que sa gentillesse et son attention auprès des sportifs handicapés. Qu'il en soit particulièrement remercié par votre intermédiaire.

Le maillot de Fabien et le ballon dédicacé des joueurs de CB ont également fait des heureux.

Bien cordialement.

**Jean-Yves Aoustin
Adjoint aux sports
Mairie de St-Christophe-du-Bois
Membre de Carisport**

PS : J'en profite pour féliciter chaleureusement l'équipe de CB et son staff élargi pour l'excellente saison qu'ils nous ont fait vivre. On croise les doigts pour la suite . . . »